

Son épouse, Maritza.

Ses fils, Leandro et sa famille, Michaël.

Leur maman, Françoise et son compagnon.

Ses parents, frères et soeur au Chili.

Les familles parentes, alliées et amis en Suisse et au Chili.

Ont la tristesse de faire part de décès de

José Saez

Survenu le 24 novembre 2021 à l'âge de 70 ans des suites d'une maladie.

Un grand merci au personnel des HUG qui s'est occupé de lui avec bienveillance et compétence.

Son corps reposera dès dimanche au centre funéraire de St-Georges.

Un recueillement aura lieu le mardi 30 novembre à 14h45 au cimetière de St-Georges avec le pass sanitaire.